

PEPAM : Pape Diouf annonce une deuxième phase de 40 milliards

Dossier de la rédaction de H2o
March 2014

Le ministre de l'Hydraulique et de l'Assainissement Pape Diouf, a annoncé l'enclenchement de la procédure devant permettre de mener la deuxième phase du Programme Eau potable et assainissement du millénaire - PEPAM, d'un montant de 40 milliards de francs CFA. Le ministre a profité d'une tournée menée dans des localités des départements de Dagana et Podor pour faire cette annonce.

"Cette deuxième phase du PEPAM, financée par la Banque mondiale, permettra à 13 villages du département de Dagana de bénéficier de forages", a déclaré M. Diouf, qui faisait escale chez le ministre de l'Intérieur, Abdoulaye Daouda Diallo. Le ministre a manifesté sa volonté "de rattraper le retard accusé" par cette partie du département de Podor qui, paradoxalement, manque d'eau potable malgré la présence du fleuve Sénégal et de ses affluents, le Ngalenka et le Doué. D'autres bailleurs seront sollicités, et avec le groupe consultatif de Paris, les besoins en eau et assainissement seront largement pris en charge.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica 17-02-2014